

## ▶▶ Je ne suis plus une femme au foyer mais une blogueuse

Isabelle, 46 ans, 2 enfants, Menton (Alpes-Maritimes)

Sur [www.accrodelamode.com](http://www.accrodelamode.com), elle poste des dessins de filles habillées avec goût, rencontrées dans la rue ou lors de défilés. Récemment, Isabelle a ouvert un autre blog consacré, cette fois, à la mode masculine: [www.mendpt.com](http://www.mendpt.com)

«J'ai ouvert mon blog comme on jette une bouteille à la mer. J'avais quitté Paris et mon job de styliste pour suivre mon mari à Menton. Je me sentais exilée. Je n'ai pas créé ce blog pour parler de moi, mais pour nouer des contacts et discuter de mode avec d'autres puisque cela n'intéressait personne dans mon nouvel entourage. Il a très vite pris une place très importante dans ma vie. Aujourd'hui, je le

considère comme une activité à part entière qui donne un but et du sens à mes journées. Les

En suivant son mari à Menton, Isabelle s'est sentie isolée. Son blog lui a permis de se faire de nouveaux amis.

dessins que je poste me procurent encore plus de fierté que mon ancien travail, dans la mesure où je les réalise seule. Le blog m'occupe de 9 heures à midi et de 14 à 18 heures, quand les enfants sont à l'école. Avant de partir en vacances, je préviens mes visiteurs de la date de mon retour et j'éteins l'ordinateur. Mais en dehors des congés, il reste allumé en permanence. Je passe du temps à répondre aux commentaires de mes sept cents visiteurs quotidiens. J'ai développé des liens solides avec certains d'entre eux. Le blog m'a permis de nouer un vrai réseau amical. Quelle excitation et quelle joie de lire tous ces messages, parfois écrits du bout du monde! Le blog fait désormais partie intégrante de ma vie. Grâce à lui, je me sens valorisée. Aux yeux des autres, je ne suis plus une femme au foyer, mais une blogueuse. Leur regard a changé.»



Grâce à Facebook, Claire a connaissance de nombreuses soirées et peut entretenir son réseau.

## Sur Facebook, je me mets en scène et veille à mon image

Claire, 22 ans, étudiante, Paris

Depuis deux ans, Claire, étudiante, est inscrite sur Facebook

«Facebook, c'est toute ma vie depuis bientôt deux ans. J'ai actuellement trois cent cinquante amis. Je préfère les trier sur le volet plutôt que d'accepter n'importe qui. Je me connecte dès le petit déjeuner et m'y rends au moins une fois par heure pour me tenir au courant. Je suis une espionne qui fait du voyeurisme! Je prends plaisir à entrer dans la vie des autres, à regarder leurs photos afin de savoir qui fait quoi, qui a vu qui, et découvrir qui fréquente mon ex. Je fais très attention à mon image. Je ne sélectionne que des jolies photos. Facebook me permet de me met-

tre en scène, de me montrer sous mon meilleur jour. Je n'hésite pas à supprimer les messages que laissent mes amis sur mon mur si je ne les juge pas assez positifs. Le pire serait de découvrir une photo de moi en état d'ivresse. Grâce à Facebook, je cultive mon réseau amical et professionnel, et reçois de nombreuses invitations à des soirées. Dès que je rencontre quelqu'un, mon premier réflexe, c'est de le contacter sur Facebook.»

[WWW.FEMMEACTUELLE.FR](http://WWW.FEMMEACTUELLE.FR)

Femme Actuelle est désormais sur Facebook. Ajoutez-nous à vos contacts!



Pour aller plus loin...

» A lire: Du plaisir à la dépendance, nouvelles addictions, nouvelles thérapies de M. Lejoyeux, éd. de La Martinière, 18,90€. L'intimité surexposée, Hachette Littératures, 6,20€, et Virtuel,

mon amour, Albin Michel, 17€, deux ouvrages de S. Tisseron. Les Accros d'Internet de J.-P. Rochon, Libre Expression, 15€. Facebook, et moi! et moi! et moi! de N. Testut, éd. Hoëbeke, 17€.